

FITNESS

Forus invierte once millones de euros en un nuevo gimnasio en Sevilla

La empresa concesionaria ha iniciado los trabajos en el barrio de la Macarena para construir un centro deportivo que contará con dos piscinas, una zona de spa, una sala de fitness y seis salas polivalentes.

Palco23
23 oct 2020 - 18:41



El barrio de la Macarena de Sevilla tendrá una nueva instalación deportiva. Forus Deporte y Salud, la empresa concesionaria de las obras, ha iniciado los trabajos para la construcción del nuevo centro deportivo en el barrio de la capital andaluza.

El nuevo centro contará con dos piscinas cubiertas climatizadas, una de 25 metros y otra destinada a la enseñanza, una zona de spa de 209 metros cuadrados, una sala de fitness de más de 760 metros cuadrados y seis salas polivalentes. Además, el proyecto permite la recuperación y ampliación del centro deportivo con una oferta integral para el barrio con dos pistas de pádel y una pista polideportiva.

La inversión total alcanza los once millones de euros y “se ha logrado a través de un modelo de concesión administrativa y por tanto de colaboración público-privada”,

ha asegurado el alcalde de Sevilla, Juan Espadas, *informa Cadena Ser*.

Las obras, que acabarán dejando una superficie total construida de 5.220 metros cuadrados sobre rasante y 6.450 metros cuadrados bajo rasante, terminarán en 16 meses, según la previsión inicial, y se espera que el centro pueda abrir en la primavera de 2022.

La gestora de instalaciones deportivas Forus cerró 2019 con unas ventas de 69 millones de euros, un alza del 75% respecto al año anterior y más del doble que hace dos años. A lo largo de 2019, la compañía incorporó nueve complejos a la red Forus, que, junto a las dos aperturas de Málaga, elevaban a 34 el número de centros deportivos que opera en España y Portugal, donde gestiona tres clubes.